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［点鐘］［国歌斉唱］ 

［ロータリーソング］R-O-T-A-R-Y 

【記念品贈呈】 

［誕生記念品贈呈］ 

 牧田紘一会員(29 日) 日高文治会員(3 日) 

 上薗真歩会員(24 日) 増留由貴子会員(12 日) 

 福山智子会員(20 日) 山方真一会員(4 日) 

［出席率 100％記念品贈呈］ 

 上薗真歩会員(RC 歴 28 年) 柳元尚喜会員(RC 歴 6 年) 

 池田京子会員(RC 歴 1 年) 

【会長エレクト挨拶】 

上薗会長が海外出張の為お休みです。代理を致します。 

上薗会長はガスの会議がアフリカのモロッコで開催さ

れるとのことでした。モロッコと言えばカルーセル真紀の

性転換手術で有名です。テロの危険性が高いところだそう

です。上薗会長ご夫妻の無事をお祈り致します。 

先日、宮崎の地区大会に参加された 11 名の皆様、お疲

れ様でした。後ほど報告して頂きます。当クラブは会員増

強優秀クラブで表彰を受けました。純増 3 名 3 位でした。

ご報告しておきます。60 周年には会員 50 名を目標として

います。クラブの活性化の為ご協力をよろしくお願い致し

ます。 

先週は観月会、池田会員，押井会員の歓迎会でした。多

数ご参加いただき有難うございました。月は見られません

でしたが、福山フェローシップ委員長の司会で皆様の会話

が弾み、歌もあり、盛り上がりました。月のない観月会に

上薗会長が月の絵を持ってこられました、そして田宮会員

が観月会にふさわしい絵、パネルを持って来てくださいま

した。田宮会員の温かいご配慮に感謝申し上げます。月見

の会には高校生にデートDVの講演をされた石走先生もい

らっしゃいました。私はデート DV というのを知りません

でした。交際中の若いカップルの間で起こる暴力だそうで

す。講演内容が大変充実していたと聞いております。講演

の DVD は後日例会で見せて頂けるということなので、ぜ

ひご覧ください。 

先日の地区大会で指宿 RC の中園さんとお話しをしまし

た。どのような奉仕活動をされていますかと尋ねると、今、

子どもの貧困が進み、食事を 1 日 1 回しか取れない子ども

がいるので、そのような子どものために食事を提供する

「子ども食堂」を開いているとのことでした。 

最近は今までなかったいろんな社会問題が生じていま

す。今日はこの後ロータリーを語り合う会があります。社

会奉仕委員会のようです。私達に何ができるのかディスカ

ッションして頂きたいと思います。 

簡単ですが挨拶といたします。 

【会務報告】 

①県交通被災者たすけあい協会から、ハンドル献金のお願

いがきています。ご協力よろしくお願いします。 

②11/5(日)に開催される第 6回わくわく福祉交流フェアの

チラシが届きました。「わくわくバザー」への物品寄贈

の協力のお願いがきています。 

③2017-18 年度版のロータリー米山記念奨学事業豆辞典が

届きましたのでお配りしています。財団設立 50 周年記

念 DVDも届いています。 

④例会終了後、創立 60 周年実行委員会を開催しますので

お集まりください。 

⑤10/10～11、事務局はお休みを頂きます。よろしくお願

い致します。 

【スマイル報告】 

○上薗真歩君 先日の宮崎地区大会に参加された方々、

お疲れ様でした。皆様のお蔭で、会員増強の表彰を頂き

ました。私は、そのまま宮崎空港を出発し、東京、パリ

経由で、今目的地の北アフリカにあるモロッコに着き、

ガスの国際会議に出ております。来年 1 月頃には、今回

の会議を含めて、海外エネルギー事情を再び日本の雑誌

に掲載する予定です。お陰様で、今のところ、夫婦の離

脱はありません(~_~;)留守中、よろしくお願い致します。 

○内田修友君 結婚記念日に会長より綺麗なお花を頂

きました。ありがとうございました。先日の観月会は、

皆様のご協力で盛り上がり楽しい会でした。福山委員長、

玉利会員、お世話になりました。 

○福山智子君 先日の観月会、皆様ご協力ありがとうご

ざいました。次回は、ハロウィンです。楽しい会になる

様がんばります。 

○澤野正幸君 9 月 29 日の会社の創立記念日に素敵な

植物を頂きありがとうございます。7 回目の記念日で先

輩の皆様に比べたら、まだまだですが、今後ともご指導

お願い致します。 

小計 8,000 円 累計 109,414 円 
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